

Nr. 28

vom

13. Juli 2016

Termine

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Roßlau, am Montag, dem 18. Juli 2016, um 18.00 Uhr, im Rathaus Roßlau, Ratssaal.

Mitteilungen

„Nacht der alkoholfreien Cocktails“

Am Donnerstag, dem 21. Juli 2016 veranstalten die Streetworker der Stadt Dessau-Roßlau und die Suchtberatungsstelle des Diakonischen Werkes Bethanien in Zusammenarbeit mit der Gaststätte „Cubar“ eine Nacht der alkoholfreien Cocktails auf der Zerbster Straße.

Ab 16.00 Uhr werden vor der „Cubar“ alkoholfreie Cocktails zu einem moderaten Preis angeboten. Passanten werden herzlich eingeladen, sich auf eine intensive und fruchtige Geschmacksreise zu begeben, um an einem schönen Sommerabend nette Gespräche bei einem erfrischenden, alkoholfreien Cocktail zu führen und einfach mal „die Seele baumeln zu lassen“.

Sperrungen wegen Umbaus

Vom 18. Juli bis zum 7. Oktober 2016 erfolgen die Um- und Ausbauarbeiten an der Kreuzung Askanische Straße / Willy-Lohmann-Straße. Ziel ist dabei die verträgliche Gestaltung des künftigen Verkehrs durch den Umbau der Fahrspuren und der Ampelanlage in Folge der geplanten Verkehrsberuhigung in der Kavaliierstraße zwischen Friedrichstraße und Askanischer Straße.

Im Zuge der Umbaumaßnahme des Kreuzungsbereiches werden sowohl die Straßenanbindungen als auch die Fuß- und Radwege sowie die Grünflächen neu geordnet. Die Ampelanlage wird gleichzeitig modernisiert.

Für die erforderlichen Arbeiten werden im ersten Bauabschnitt ab dem 18. Juli die Fahrbahn der Askanischen Straße aus Richtung Brauereibrücke sowie die Zufahrt von der Mauerstraße zur Askanischen Straße voll gesperrt. Von der Museumskreuzung kommend wird das Linksabbiegen in die Mauerstraße untersagt. Des Weiteren wird aus Richtung Willy-Lohmann-Straße nur das Rechtsabbiegen möglich sein. Eine Umleitung wird über die Amalienstraße, Friedhofstraße und Gliwicer Straße zur Ludwigshafener Straße eingerichtet. Der Parkplatz August-Bebel-Platz ist aus Richtung Süden über die Mauerstraße zu erreichen. Die Gewerbetreibenden der Willy-Lohmann-Straße und der Askanischen Straße bleiben ebenfalls erreichbar.